

校長だより

いたびさんぽ

令和2年7月10日 号



雨が続く1週間でした

今週は、本当によく雨が降る1週間でした。熊本県を中心とした九州地方に加え、岐阜・長野でも河川の氾濫などが起こりました。8日(水)の朝には、学校前の歩道も水浸しになりました。特に長橋町から来た子たちは大きな水たまりにビックリ！私の声かけに気付かず水たまりに足を突っこむ子も・・・朝から靴下がびしょ濡れになるなど、大変な朝となりました・・・



菅生方面は、子供たちが来る直前に、歩道の一部が見え始めました。

この水たまりを越えないと、学校に入れない・・・

磯遊び 延期に！

7/9(木)に予定していた1・2年生の磯遊びですが、朝の時点で雨および雷が心配されたため、延期となりました。残念！来週も雨が心配されるのですが、なんとか1日だけでも晴れてくれるといいですね。

今5・6年生は・・・

学校の中心となる5・6年生。海岸清掃では、はじめの会で全校に声をかけ、清掃でも中心となって頑張ってくれました。5・6年生の力で長橋小全体をぐいぐい引っ張ってってもらいたいと願っています。期待していますよ。



家庭科で、5年生は小物(名前付き)を、6年生は手作りマスクを作っています。6年生の優輝さんはミシン名人！細かな作業が得意です。5年生の4人は・・・初めての家庭科なのにみんな上手！出来上がりが楽しみです。



学校のことを話題にしてください！

昨年度の学校評価アンケートの項目で、「自分は学校であったことをよく話している」という質問に対し、「よくあてはまる」「ややあてはまる」と答えた3年生以上の児童の割合は60%でした。また、同じように保護者アンケートでも、「我が子は、学校であったことをよく話してくれる」という質問に対し、「よくあてはまる」「ややあてはまる」と答えた保護者の方の割合は69%でした・・・今年は何とか学校のことをご家庭で話題にしてもらいたいという思いもあり、「いたびさんぽ」で学校での出来事をお伝えしてきましたのですが、まだまだ役にはたっていないようです。そこで、私（校長）から子供たちに、『学校での出来事をおうちの人に伝えよう！』という宿題を出してみました。以下の項目から好きな話題を選び、子供たちが思ったこと、感じたことを話してくれると思いますので、お忙しいとは思いますが、5～10分、子供たちの話に耳を傾けていただきたいと思います。また、できましたら下欄におうちの方の感想等をいただくと大変有り難いです。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

さいきん

最近のできごと

スピーチしゅうかい
かいがんせいそう
先生クイズ、たなばた など

いま べんきょう

今勉強していること

こくご・さんすう、せいかつか
理科・社会、どうとく、ずこう、おんがく
たいいく、英語、総合・・・

たの

楽しかったこと

やすみじかんにともだちと
きゅうしょくで、先生と
べんきょう中に など

うれしかったこと

〇〇ができた・わかった
先生にほめられた、〇〇してもらった
ともだちに〇〇といってもらった
〇〇が見つかった など

児童名：



感想は、お子さんを通じて担任まで出していただくとありがたいです。